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 Cercle des Plaisanciers 

 de St Michel Chef Chef 
 
         

           COMITE DE DIRECTION du 5 octobre 2024 
           

    COMPTE-RENDU 
 
 
La séance débute à 10 h 30 présidée par Narcisse FRAIN. 
Ce dernier, souffrant laisse la parole à Yves BERTHAUD qui souhaite la bienvenue aux 
participants. 
18 membres sont présents, 5 excusés et 1 absent. (cf. feuille de présence en annexe) 
 
Bilan des ADHESIONS 
A ce jour, nous avons enregistré 145 adhérents  (contre 151 l’année dernière, ce qui représente 
une baisse de 4 %) . Il y a eu 9 départs, 2 réadhésions d’anciens membres et 11 nouveaux. 
. 
Bilan FINANCIER 
Etat des finances à ce jour : 

 
- Compte courant  =     1213.20  € 
- Livret épargne     =   10174.27 € 
- espèces caisse   =       113.38 € 
Soit un avoir total de    11500.85 € 

 
Les deux SARDINADES ont été une franche réussite. 
Pour celle de juillet : 8213 € de RECETTES, 8550 € pour celle du mois d’août  
 Il a été dégagé un bénéfice total de 10 162 € sur les deux sardinades. 
500 repas ont été servis à chaque date grâce à l’investissement personnel des bénévoles que  
Yves remercie chaleureusement. 
 
Le chiffre de 500 repas doit rester le maximum pour pouvoir continuer à gérer au mieux toute cette 
lourde organisation. 

 
Pour l’APERODIN du 3 août, le club a déboursé 1760 €  

 (coût total 3200 €  - 1440 € de participation des convives) 
 
Divers échanges s’ensuivent sur les propositions de dépenses : 
Proposition de  repas pour les bénévoles des Sardinades, sortie à l’Ile d’Yeu qui ne se feront  
maintenant qu’au printemps 2025. 
Ce qui laisse le temps pour l’organisation et le chiffrage des dépenses. 
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La dotation pour chaque bénévole d’un tee-shirt « SARDINADE » au logo du CPSM est évoquée, 
ainsi que le lot distribué à l’adhésion pour 2025. 
  
Il est décidé à l’unanimité que la valeur de ce lot ne dépassera pas 20 €. 
 
A propos du lot 2024, Yves nous indique que 15 vestes softshell ont été vendues en plus des 132 
distribuées aux adhérents. Il reste en stock 10 vestes tailles XXL. 
 
Patrick LECLERCQ revient sur l’organisation des sardinades et sur le fait que les bénévoles en fin 
de soirée n’ont plus que des plat vides. Il est décidé que les bénévoles dîneront AVANT le service. 
et qu’un casse-croûte sera prévu en fin de matinée après le montage des installations. 
 
Est acceptée à l’unanimité la dotation de la somme de 200 € à l’année pour le budget dépenses 
BOISSONS consommées à la salle CPSM de la capitainerie. 
 
Yves déposera prochainement à la Mairie la demande de subvention pour 2025. 
 
Plus aucune question ne se présentant, il est procédé, par vote à bulletin secret  des 18 membres 
présents,  à l’élection au poste de secrétaire adjoint. 
 
Sont candidats : Magali FRAIN et Jean-Claude GEORGELIN 
 
Nombre de voix obtenues :    8  pour Magali FRAIN et 10 pour J-C GEORGELIN 
 
Jean-Claude GEORGELIN est donc déclaré élu secrétaire adjoint. 
 
La séance est levée à 11 h 20 et se clôture par le verre de l’amitié. 
 

 

 
 
Marie-Françoise JACLAIN 
Secrétaire 
 
 
 
 
 
 
 






